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Мнение министра сельского хозяйства совпало с мнением аграрного комитета. Глава
Минсельхоза Николай Фёдоров озвучил позицию относительно сохранения понятия
категории земель сельскохозяйственного назначения и введения системы зонирования
земли.

      

По мнению министра земельное законодательство необходимо совершенствовать,
переходя к зонированию. В то же время отходить от понятия и содержания
сельхозземель ещё рано и нет такой необходимости. Переход к зонированию и понятие
земель сельхозназначения можно сочетать.

  

Напомним, что в повестке осенней сессии Госдумы запланировано рассмотрение
законопроекта, предполагающего отмену категорий земель сельскохозяйственного
назначения. Возглавляющий думский комитет по аграрным вопросам Николай Панков
выразил мнение против принятия документа в предлагаемой редакции.

  

Стоит также отметить, что ранее Минэкономразвития подготовило проект закона об
отмене категориального деления земли. Данный принцип в министерстве предлагают
заменить зонированием.
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